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Ata da 90'Reunião de diretoria da V gestão do Conselho Regional de Psicologia da 19"

Região, realizada no dia 20 de agosto de2024.

Ao vigésimo dia do mês de agosto de 2024, às 14 horas e 30 minutos, realizou-se a Reunião de

diretoria no 090 do V plenií'r'io do CRP19, em sua sede Rua Osvanda Oliveira Vieira, n" 128,

bairro Pereira Lobo, AracajúSE, CEP 49050-550. Se fizeram PRESENTES os membros da

Diretoria: Adriano Ferreira Barros (Presidente); Jameson Pereira Silva (Vice-Presidente),

Mrírio Silvio de Souza Fraga (Secretiírio), Alberto Orge de Jesus Orge (Tesoureiro) as

conselheiras Adriana Gomes do Nascimento (presidente da COE), Priscilla Teodoro Teixeira
(Presidente da COF) participaram a convite, diante de pautas essenciais para cumprir as funções

precípuas da autarquia. Deu-se inicio à reunião com as seguintes PAUTAS: Informes
fmanceiros: No dia da reunião os valores foram os seguintes: saldo bancário em conta corrente
(recebimento-óf53-0) R16.942,79 em conta poupança R$ 818.921,91 em conta pagamento

(6173-5) RS 2.378,84 e em conta investimento R$ 421.864,97 totalizando o valor de R$

1.260.108,41. OÍício-Circular n" l85l2024lASPAR/CGEST-CFP: refere-se a atualização

de informações sobre os projetos de leis que tratam sobre a carga horaria da psicóloga e do piso

salarial e informa também sobre live a ser realizada pelo CFP junto com a FENAPSI;
Encaminhamento: a diretoria do CRPI9 toma coúecimento dos dados trazidos pela

assessoria parlamentar do CFP, confirma patticipação na live e reforçar esforços junto aos

parlamentares sergipanos. Oficio-Circular n" I87|2024|GFIN/CGEST-CFP: refere-se a
Informação sobre taxas - Acompanhamento do TCU; Encaminhamento: a diretoria do CRP19

toma coúecimento e monitoramento da referida situação para se necessários realizar as devidas
providencias. O que ocorrer: o conselheiro presidente Adriano Barros relata que o dono do

imóvel nas mediações do Teatro Atheneu recusou a proposta do CRPI9 para compra do imóvel
sugerindo um outro valor, diante dessa nova oferta partida pelo proprieufuio do imóvel a
diretoria do CRPI9 compreende a importância de recuo para que não haja comprometimento

do orçamento da autarquia; O conselheiro secretiirio Mrírio Fraga questiona sobre a proposta

orçamentária a qual não até a referida data não foi encamiúada para apreciação e ajustes;

referente ao CREPOP o conselheiro relata que a trabalhadora encontra-se focada na elaboração

do relatório técnico do convenio 202312024 e que até a referida data ainda não foi lançado o

novo edital e que o CREPOP local aguarda a publicação por parte do CFP para devida

submissão. Nada mais havendo a tratar a reunião encerrou as 16 horas, sendo lavrada essa ata

que será assinada por mim, Ir{ário Silvio de Souza Frag4 Conselheiro Secretário e pelas (os)

demais conselheiras (os) presentes.

AracajúSE, 20 de agosto de 2024
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